

Pourquoi Rudlof a-t-il un nez rouge?

Il était une fois un renne qui s'appelait Rudlof. Il habitait au pôle nord chez le père Noël .

Un jour il sortit de sa cabane et vit Rémi le renne du père Noël qui volait .Lui aussi voulait voler.

Alors Rudlof partit voir le père Noël.Il frappa à la porte et rentra. Il demanda de la poudre magique au vieil homme. Mais celui-ci ne voulut pas lui en donner car il était trop jeune. Rudlof était triste et énervé,il rentra chez lui. Il décida ce soir-là de voler la poudre. Il rentra sans faire de bruit chez le vieil homme.

Mais le vieillard avait entendu la porte grincer et la referma d'un coup sur le nez du pauvre renne .

C'EST POURQUOI RUDOLF A UN NEZ ROUGE.